

Kirche im hr

09.05.2019 um 18:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von

Christina Ellermann.

Pastoralreferentin an der Edith-Stein-Schule in Darmstadt

Über sich hinauswachsen

Moderator/in: In all dem Fußballfieber um die Frankfurter Eintracht und die Europa League mal was anderes: Aufregend geht´s momentan in Hessen auch in der Haupt- und Realschule zu. Viele Schülerinnen und Schüler lernen nämlich gerade für ihre Abschlussprüfungen. Nächste Woche Montag geht´s los mit Mathe in der Hauptschule und Deutsch in der Realschule. Christina Ellermann von der katholischen Kirche: Hast du vielleicht was Aufmunterndes parat?

Oh, ich hoffe wirklich für euch, dass alles gut klappt und ihr Ruhe bewahrt. Vielleicht kann ich euch ein bisschen Mut machen mit folgendem Zitat von Jesus. Er sagt: „Stell dein Licht nicht unter den Scheffel, sondern stell es auf einen Leuchter. Lass dein Licht leuchten vor den Leuten.“ (Matthäus-Evangelium 5, 14-16)

„Licht unter den Scheffel stellen“ – schon mal gehört. Aber was meint das jetzt denn für die Abschlussprüfungen nächste Woche?

Für mich sagt Jesus damit: „Mensch, zeig, was du kannst! Du kannst über dich hinaus wachsen! Trau dich, hab keine Angst!“ Das sagt er auch Leuten, die vor einer Prüfung stehen! Zeig, was in dir steckt! Mir hat es oft geholfen zu wissen: Gott ist da – auch in einer stressigen Prüfung. Und er hilft mir, alles zu geben:

Mein Licht eben leuchten zu lassen!